
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 18 luglio 2024, alle ore 12:24 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 18‐07‐2024
‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:24, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno, è stato ripristinato il collegamento internet per cui possiamo sanare quanto è successo finora in Commissione bilancio e il verbale numero 53 del 18 luglio 2024,
finalmente con il ripristino e il ritorno dell'energia elettrica è stato ripristinato il collegamento internet.

Quindi diamo atto che la Commissione è aperta dalle ore 12.04 come da punti trascritti a verbale, erano presenti alle 12.04 Eleonora Milazzo, Walter Alagna, Giancarlo Bonomo,
Michele Accardi delegato da Ivan Gerardi, Giacalone Pietro, Martinico Elia ed ancora il consigliere Carnese delegato dal consigliere Vinci.

Successivamente si sono aggiunti alla seduta alle ore 12.07 il consigliere Ferrantelli, alle ore 12.06 il consigliere Pugliese e alle ore 12.16 il consigliere Nicola Fici.

il Presidente ad inizio di seduta ha dato atto dell'arrivo di una nota urgente di convocazione con aggiunzione di numero due argomenti e io comunque le do la parola per riassumere
un attimo anche a dato già lettura dell'atto deliberativo riguardante il bonus.

Comunque"

Alle ore 12:25, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:25, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:25, si unisce alla seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 12:25, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:25, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"la linea al Presidente Milazzo."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario per fare un breve riepilogo su quella che è stata l'attività finora espletata in commissione.

Essendo pervenuta e a codessa commissione un invito a convocare con carattere di urgenza la commissione consigliare per l'esame di due nuove proposte di deliberazione avente
d'oggetto la prima approvazione del regolamento per la concessione del bonus sociale Tari all'utenza domestica con disagio economico anno 2024 nell'emore di acquisire il parere del
Collegio dei Revisori L'altra riguardante modifica scadenza Tari, anno 2024, nell'amore di acquisire il parere del Collegio di revisione dei conti.

Abbiamo trattato quale primo punto, così come posto all'ordine del giorno, quello relativo al bonus sociale Tari.

Abbiamo dato lettura della relativa delibera con le proposte effettuate.

si stava discutendo in Commissione di dare lettura della modifica delle scadenze tari anno 2024 in modo tale che dopo la Commissione si possa esprimere con due pareri ovviamente
diversi però avendo un quadro completo"

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.
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Alle ore 12:28, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"di entrambe le delibera.

Allora, data l'urgenza e non avendo avuto il tempo a disposizione per poter convocare l'ufficio di ragioneria, stiamo raggiungendo telefonicamente al dottor Angileri"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"in modo da avere un quadro completo della situazione.

Ho provato più volte a contattare il dottor Angileri il quale mi ha mandato un messaggio dicendomi che attualmente è impegnato in lavori di ufficio e quindi non mi può rispondere.

Passiamo adesso alla trattazione della delibera inerente alla modifica scadenze Tari anno 2024.

Ricamata la delibera di consiglio comunale numero 171 del 3 settembre 2020 con la quale è stato approvato il regolamento Tari in vigore dal primo giornale 2020 e in particolare
l'articolo 30,3 e 4 del ciudetto regolamento che stabilisce il pagamento degli importi dovuti deve essere effettuato in tre rate scadenti il giorno 30 del mese maggio, settembre e
dicembre o in unica soluzione tra il 30 settembre.

Annualmente, con la delibera del Consiglio Comunale che approva le tariffe, possono essere stabilite scadenze diverse da quelle stabilite al Comma 3.

Vista la delibera del Consiglio Comunale numero 116 del 28 giugno 2024, con la quale si è ritenuto necessario per l'anno 2024 posticipare l'abbellettazione della Tari, modificando le
scadenze di pagamento delle bollette tari in modo seguente, Rata 1, 31 agosto 2024, Rata 2, 31 ottobre 2024, Rata 3, 16 dicembre 2024, considerato che l'amministrazione comunale
per venire incontro alle difficoltà economiche delle famiglie e dell'attività produttiva intende incrementare il numero delle rate per facilitare la possibilità di effettuare pagamenti
attraverso il frazionamento delle scadenze che comunque al fine di evitare l'incremento indotto all'accantonamento del FCDE deve avvenire entro la fine dell'esercizio 2024.

Preso atto di tutti gli articoli di legge e norma previste in materia, Considerato che a decorre dall'anno dell'imposto 2020 tutte le delibere regolamentarie e tariffarie relative
all'entrata tributaria dei comuni sono inviate al Ministero dell'Economia e delle Finanze, Dipartimento delle Finanze esclusivamente per via telematica mediante l'inserimento del
testo LSS nell'apposita sezione del portale del federalismo fiscale per la pubblicazione del sito informatico di cui è l'articolo 1,3 del decreto legislativo 28 settembre 98 numero 360
Ritenuto opportuno stabilire per l'anno 2024 che il versamento del tributo di che trattasi avvenga in numero 5 rate, ciascuna pare un quinto dell'importo dovuto per l'intero anno, con
le seguenti scadenze, rata 1 31 agosto 2024, rata 2 30 settembre 2024, rata 3 31 ottobre 2024, data utile per il versamento di un'unica soluzione della Tari, qui non più 30 settembre
ma 31 ottobre, rata 4 30 novembre 2024, rata 5 16 dicembre 2024.

Vista la delibera di giunto municipale numero 273 del 12 luglio 2024, avventato oggetto modifica scadenza Tari anno 2024, presa ad atto per la trasmissione al consiglio comunale Si
propone di dare atto che le premesse sono parte integrante e sostanziale al dispositivo del presente provvedimento, di modificare le scadenze tari precedentemente approvate con la
delibera di Consiglio Comunale numero 116 del 28 giugno 2024, stabilendo che per l'anno 2024 il versamento del tributo di che trattasi avvenga in numero 5 errata.

Come già detto, quindi 31 agosto, 30 settembre, 31 ottobre, 30 novembre e 16 dicembre.

di provvedere senza l'articolo 13,15 e 15 ter del decreto legge numero 201 al 2011 così come modificato al decreto legge numero 34 del 2019 a trasmissione esclusivamente per via
telematica della presente deliberazione al Ministero dell'Economia e delle Finanze ai fini della sua pubblicazione nel sito informatico www.finanze.gov.it di cui all'articolo 1,3 del
decreto legislativo numero 360 del 1998.

Affirma del responsabile del procedimento dottoressa Sardo, dirigente del settore Angileri, assessore finanza Salvatore Agate.

Abbiamo parere di regolata tecnica favorevole, contabile favorevole.

Mancano per entrambe le delibera il parere della revisione dei conti.

qua c'è scritto in attesa sono arrivati successivamente ok sono arrivati perdonatemi però io ho letto solamente l'ordine del giorno e l'amore di acquisire il parera ok c'è il parera su
questo di qua un attimo che verifico anche l'altro perdonatemi ma no esatto solamente in uno quello che abbiamo appena trattato quello precedente no sul bonus non c'è il parera ok
Allora colleghi, sul punto.

Io sto cercando ancora ora di mettermi in contatto con Angeleri il quale mi continua a dire che non riesce a rispondere."

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto a verbale che alle 12.48 esce"

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Pellegrino Ferrantelli.

Presidente diamo atto a verbale che alle 12.49 è uscito anche il consigliere Michele Accardi"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"delegato da Ivan Gerardi.

Considerato che comunque non siamo riusciti a contattare Filippo Angileri e quindi non avendo la possibilità di approfondire entrambi i lettori deliberativi, la Commissione tutta in
unanimità decide di rinviare la discussione in Consiglio Comunale in modo tale da poter acquisire anche i pareri da parte del dirigente di ragioneria in maniera diretta e poter porre
relativi quesiti.

Alle ore 12.50"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"dichiariamo chiusa la seduta."
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Alle ore 12:50, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

La seduta termina alle 12:51.

Pag.3/3


